

PEPE GRILLO



Comandante ejecutó a colega

Cuando mataron a Hugo Moneda Rangel, jefe de la PJ en Tepito, su colega, Manuel Acosta, acudió lloroso al sepelio.

Ahora se sabe que Acosta mandó a matar a Moneda, para que no le estorbara en la protección que daba a mafias de ese barrio.

Apoyaba a *El Vale* o *El Rey de Tepito*, con diez matones que encabezaba su sobrino *Lalito*.

En la PGJDF, nadie se lo imaginaba, dicen.

Ganaron Ebrard y Bejarano

Sin cifras oficiales se sabe que Marcelo Ebrard ganó la ALDF; y los bejaranos, al menos 14 delegaciones.

Los chuchos perdieron todo, la ALDF que manejaba Víctor Hugo Círiga; y de sus 17 curules en la ALDF, sólo aspiran a nueve.

Eso les deja sólo un camino para el 2012: Marcelo.

Ayer renegaban: "todo se lo debemos a René Arce", **porque rechazó la oferta de Ebrard: 14 diputaciones y tres delegaciones.**

No habrá impugnaciones

Ayer Jesús Ortega se reunió con su gente, para analizar la derrota.

Dicen que advirtió que su prioridad es no convertir esta elección en otro cochinerito como el de marzo del año pasado.

Ustedes querían elecciones, hay que aguantar vara, no hacer impugnaciones escandalosas, les pidió.

Ortega dijo que descalificar el proceso dañaría al sol azteca.

Y los convocó a prepararse "para lo que sigue".

Pidió 17.2, aceptó 4.9

Como siempre, el líder de los electricistas, Martín Esparza *sacrificó* a los electricistas, y conjuró la huelga en Luz y Fuerza del Centro.

Para hacerlos marchar, bloquear y aplaudirlo, había pedido 17.2 por ciento de aumento directo al sueldo.

Acabó, como siempre, aceptando 4.9 por ciento. Sabía que 17.2 era imposible, pero siempre viste pedir mucho.

El candidato... está arraigado

Legalmente Mario Moreno es alcalde de Ixtapaluca, con licencia.

Legalmente está arraigado por la PGR por presunto delincuente.

Y ayer ganó la nominación de candidato del PRD a diputado por el distrito 12 del Estado de México.

¿Qué tendrá primero: consignación penal, o fuero constitucional?

El edil de Tlalne, acusado

Acusan al edil de Tlalne, Antonio Rodríguez, de negarse a pagar gastos de publicidad, y de nombrar secretario a Joel Delgadillo, que no cubre los requisitos.

José Juan Campos acusó al alcalde, en la Procuraduría mexiquense.

Al cobrar, lo mandaron a ver al "licenciado Joel", y allí se enteró que no es licenciado.

También denunció en la Contraloría del Congreso estatal.

Baile de millones en Mérida

Crece en la capital yucateca el escándalo por millones de pesos "desaparecidos" en el ayuntamiento.

Ha sido acusada la jefa de prensa, Cecilia Flores Argáez, que está prófuga.

Ayer el alcalde panista, César Bojórquez informó de **dos millones de pesos que prestó para el carnaval, y olvidó registrarlos.**

pepe grillo@cronica.com.mx

